
 
 

 

 

REQUERIMENTO N°   28 /2018 
 

 

Exmo. Sr. 
Carlos Roberto Pereira 
Presidente da Câmara Municipal  

 

 

O Vereador abaixo-assinado requer, nos moldes do art. 136, Inciso II e art. 106, 
§ único, ambos do Regimento Interno, ouvido o Plenário o seguinte: 
 

 

A falta de Iluminação Pública nas ruas de Ouro Branco é um problema que tem 
trazido sérios transtornos a população e motivo de reclamações constantes. 
Ruas inteiras estão apagadas ou contando apenas com metade das suas 
luminárias acesas. Universitários e pessoas que, por conta do trabalho chegam 
mais tarde em casa, reclamam que a falta de Iluminação pública é um incentivo 
a assaltos, aumentando a insegurança de todos. A situação irrita 
principalmente por conta da Contribuição de Iluminação Pública, um serviço 
que é cobrado, mas não é oferecido de forma eficaz.  
Portanto, solicito a presença do Secretário Municipal de Gestão Urbana, 
Leonardo Ferrari e do Secretário Municipal de Finanças, Sr. Marcelo Adriano 
Gomes, na sessão ordinária do dia 27 de março de 2018, para prestarem 
esclarecimentos sobre a deficiência no serviço de iluminação pública na cidade 
e apresentarem também o valor referente ao Fundo de Iluminação, que conta 
com os recursos provenientes da Contribuição para o Custeio da Iluminação 
Pública (CCIP).  
 
 
Ouro Branco, 19 de março de 2018. 
 
 
 
 
 
 

Charles Silva Gomes 
Vereador 

 


